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Paris, le 20/10/2022

MSC Mediterranean Shipping Company vous informe que les mouvements de gréves initiés en
Afrique du Sud le 06 octobre 2022 a 00h01 affectant les terminaux des ports de COEGA, CAPE
TOWN et DURBAN sont en train de se terminer. Les navires sont de nouveau opérés dans les

ports concernés et la situation revient progressivement a la normale.

Toutefois les congestions portuaires perdurent et MSC fait le maximum pour en limiter l'impact.
Nous vous tiendrons informés de I'évolution de la situation en Afrique du Sud.

Nous vous remercions de votre compréhension et sommes a votre écoute pour toute
information complémentaire.
Cordialement,

L'équipe MSC France.

NE MANQUEZ PLUS NOTRE ACTUALITE : INSCRIVEZ-VOUS ET PARAMETREZ VOS5
PREFEREMNCES
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Paris, 20/10/2022

MSC Mediterranean Shipping Company informs you that the strike movements initiated in
South Africa on 6th October 2022 at 00h01 affecting the terminals of the ports of COEGA, CAPE
TOWN and DURBAN are coming to an end. Vessels are operating again in the concerned ports

and the situation is gradually returning to normal.

However, port congestion remains and MSC is doing its best to limit the impact. We will keep
you informed on the evolution of the situation in South Africa.

We thank you for your understanding and are at your disposal for any further concern.

Yours faithfully,

Team MSC France.
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